



## "Journée intégration" des élèves de 6eme (projet Sciences et Technologies ATRION)

publié le 25/09/2019

Tous les élèves de 6ème ont participé à une journée haute en activités scientifiques et techniques.

Ils ont, tour à tour, participé aux ateliers de découverte du milieu naturel d'une partie de la forêt de la Braconne (repérage de végétaux, classification des animaux de la forêt et interactions avec leur milieu, résolution d'énigmes logiques...)

Ils ont aussi visité l'Usine Départementale du Centre de tri de Charente (les aspects techniques des différentes méthodes de séparation des matières utilisées dans les emballages alimentaires ne sont plus un secret, ni d'ailleurs, les gestes citoyens pour consommer sans gaspiller nos ressources).

En plus de tous ces aspects pédagogiques en lien avec les programmes de Sciences et Technologie, l'équipe des enseignantes souhaite que ces moments partagés permettent à chaque élève de mieux connaître ses camarades de classe pour passer une année riche en coopération et en communication adaptées aux situations dans le respect de tous."





